

Liebe Freunde, Partner und Kunden,

zu unserem Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass wir unsere Teilnahme an der EISENWARENMESSE 2020 abgesagt haben.

Die EISENWARENMESSE ist seit vielen Jahren ein fester Bestandteil und ein Highlight in unserem Messekalender. Wir sind bestens vorbereitet und das MESTO-Messteam war schon seit Wochen voller Vorfreude auf das bevorstehende Event.

Wir hatten lange Zeit gehofft, die Messe in bewährter Art durchführen zu können, aber wir haben uns auf Grund der aktuellen Situation bezüglich des Corona-Virus und der damit verbundenen Sorgen und Unsicherheiten unserer Mitarbeiter, Partner und Kunden schweren Herzens zu diesem Schritt entschlossen.

Selbstverständlich bleiben wir der EISENWARENMESSE treu und verbunden und wir freuen uns bereits heute auf viele Besucher unseres Messestandes bei der nächsten Messe.

Unser MESTO-Team wird Sie in Kürze über unsere Neuheiten informieren.

Dear friends, partners and customers,

we regret to inform you that we have cancelled our participation in the EISENWARENMESSE 2020.

The EISENWARENMESSE has been a highlight in our trade fair calendar for many years. We are well prepared and the MESTO trade fair team has been looking forward to the upcoming event.

For a long time we had hoped to participate in the fair in the established manner, but due to the current situation regarding the corona virus and the associated concerns and uncertainties of our employees, partners and customers we decided to take this step.

Of course we will remain loyal and connected to the EISENWARENMESSE and we are already looking forward to meet you in our stand at the next fair.

Our MESTO team will inform you shortly about our new products.